
 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度を振り返って    

 校長 榎戸 千代子  

学校運営協議会委員の皆様には、地域の代表として本校のコミュニティ・スクールに関わって

いただき、学校だけではできない様々な教育活動を支えていただいております。 

学習部では１年生の夏季補習教室の運営や３年生の進路模擬面接の面接官をお願いし、学習や

進路のサポートをしていただきました。生活部では、防犯パトロールや校庭の芝刈りを実施しま

した。また、３月 29日（土）には入学、進級を迎えるにあたり、委員の皆様と教職員で、校内の

ペンキ塗りを行います。地域連携部では、２年生の「職場体験」や 1年生の「プロから学ぶ

会」、また２，３年生対象の「五中フェスティバル」等で全面サポートをしていただきました。 

このように様々な学校行事を支えていただき、子供たちは貴重な学習や体験ができました。こ

れらの活動は、委員の皆様をはじめ、ＰＴＡや地域の皆様にも御協力をいただきました。改めて

学校運営協議会委員の皆様の御尽力と保護者、地域の皆様の御理解、御協力に感謝申し上げま

す。来年度も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます 

◎各部会活動報告◎  

【 生活部 】        部会長   加園 一茂 

五中校区防犯パトロール：今年度は 6回防犯パトロールを行いました。いつもは五中からスター

トしてパトロールを行いますが、11 月のパトロールでは残堀、伊奈平地区会館に集合し伊奈平地

区を重点的にパトロールいたしました。来年度も児童、生徒の安全のため、五中校区防犯パトロー

ルを行う予定です。二小、八小、十小、五中の関係団体、先生方におかれましては引き続きご協力

を賜りたく存じます。 

 

芝刈り：五中の芝刈りは学運協(地域)・PTA(保護者)・先生方が三位一体となって行っておりま

す。今年度も 5 月から 10 月まで月 2 回芝刈りを行いました。おかげさまで何とか五中校庭の芝生

は青く保たれております。来年度もご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

校内ペンキ塗り：毎年 3月末、学運協委員と先生方で校内廊下と教室の壁・ドアのペンキ塗りを

しております。昨年は 3階をきれいにしましたので今年は１階を作業する予定です。１階は教室や

廊下の壁以外に昇降口、下駄箱もペンキ塗りをします。生徒達には 4月からの新年度、きれいに真

っ白になった学び舎で気持ちよく学校生活を送ってもらいたいと思います。 
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【 地域連携部 】         部会長   堀上 みち子 

地域連携部では今年度も色々な行事を無事に終える事が出来ました。 

「五中フェスティバル」では様々な講座を２，３年生が体験しました。とても有意義な時間だった

と思います。10 月には合唱コンクールがあり生徒さんの合唱はどのクラスも素晴らしいものでし

た。PTAと先生方の合唱もとてもパワフルなもので会場が一体となって盛り上がりました。11月に

は「みんなの音楽会」で小学生、中学生、高校生、ウインドアンサンブルの方々の吹奏楽で素敵な

時間となりました。そして、先日の「プロから学ぶ会」では、１年生にとって職業を考える第一歩

となったことと思います。 

それぞれの行事で地域の方々に大変お世話になり感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 【 学習部 】          部会長    水野光子 

学習部では夏季補習講座のお手伝いを夏休みに行いました。武蔵村山高校の生徒の皆さんが 

５日間のべ 100名ほどボランティアで参加し、中学生に丁寧に教える姿はとても頼もしく、補習を

受ける生徒達も一生懸命に課題に取り組んでいました。 

12 月には３年生を対象に進路面接練習を行いました。面接官には地域の方々にご協力いただい

て、本番の面接に備えて緊張感のある面接練習となりました。 

面接練習の後のアドバイスの時間の中で「人生で一番緊張しました。」と話す生徒さん。緊張の

あまり涙を浮かべる生徒さんなど、この面接練習が生徒の皆さんにとって貴重な体験になっている

事を実感し、この活動をより一層良いものにしていくために検討を重ねたいと思います。 

 

≪≪プロから学ぶ会≫≫     

令和７年 ２月 21日 １年生を対象にプロから学ぶ会が行われました。 

職種は●公務員 ●農業 ●保育 ●自動車整備 ●福祉、介護 ●郵便局 ●フラワーショップ 

●医療、看護 ●警察 の９講座となり、その道のプロの方々が講師となり講義が行われ、2学年

で実施予定の職場体験にむけての動機づけとなりました。 

生徒の皆さんは目をキラキラさせて、熱心に講義を受けていました。 

～講師の方に感想をいただきました～ 

【縄文時代からある仕事を令和に知ってもらえたかな？】   

この講座をほぼ第一希望、第二希望の生徒だったので、事前学習の成果のあり、こちらの注目ポ

イントをしっかり理解し、メモをとっていました。クイズの場面では身を乗り出して答えてくれま

した。質問の中で「農業は稼げるのか？」という質問があったのですが、お金の話をすると目を輝

かせていたのが中学生らしくて良かったです。           農業    安彦 祥子 

 

   【仕事のやりがいって？】            

起立、礼! 代表の生徒さんの元気な声からスタートした¨プロから学ぶ会¨今年も仕事のやり

がいについてお話しました。私は花屋なので、花で繋がる喜びをお客様、地域、自分、家族へ繋げ

ることが一番のやりがいであり、喜びとして考えています。 

仕事とは人の役に立つためのもの。それぞれの職業にはそれぞれのやりがいがあります。まずは

ご家族でお仕事について話し合ってみるのも、身近でできる職業体験かもしれませんね。 

                         フラワーショップ   峰岸 喬 


